



3年学年通信

第3号

5月16日

# Trip Step Jump!! 成長が見られた修学旅行

3日間の行程を経て、大きなけがやトラブルもなく、無事に布水中学校に戻ってくることができました。たくさんの方々にご協力していただいたおかげですね。7クラスそろって大移動、無事に新幹線の乗り降りができたこと、はぐれることなく班やクラスで行動できたこと、目の前の困難に対して知恵を出し合い乗り越えようと努力する姿、平和資料館では事前学習を活かして、目を背けることなくじっくりと展示を見ていた姿、どれをとっても一人ひとりが成長している姿を目にできて先生たちはうれしかったです。旅行中は、実行委員、各クラスリーダー、京都自主研修の班長が中心となって、行動することができました。すばらしいリーダーシップを発揮し、まとめている姿は大変凛々しかったです。

校長先生のお話にもありましたが、「笑顔で」というキーワードを全うできたのではないのでしょうか。みんなの生き生きとした表情や笑顔が満開で、充実した3日間だったことがよくわかります。

今後の学校生活は、ぜひ今回の修学旅行で培った力(自主・自律、仲間との協力)を随所で発揮し、入試や卒業式まで粘り強く何事にも challenge して、困難なことを共に乗り越え、楽しみを分かち合ってください。次へのステップへ、レベルアップですね。

出発式



京都自主プラン



レストラン嵐山



フェリー

厳島神社 大鳥居



厳島神社で参拝



鳥居屋さんで昼食

平和の子の像 「平和への誓い」



千羽鶴奉納



解散式

# ～修学旅行実行委員より～

修学旅行に行って自分自身も、学年全体としても成長できたと思いました。京都の自主プランでは、班の人と協力して回ることができたと思うし、予定がずれてしまったときの対応力も成長したんじゃないかと思いました。2日目の広島では、宮島・厳島神社で世界遺産に触れてみて、他の世界遺産についてももっとよく知りたいし、行ってみたいと思いました。原爆ドーム・平和公園・平和記念資料館では、クロスの時間の平和学習に加えてより戦争について知ることができました。これからは自分の身の回りの幸せに気づいて、戦争を二度と繰り返さないようにしたいと思いました。3日目のUSJでは、みんなが友だちと自由に楽しく回れていたと思うので良かったです。去年末から修学旅行について準備を進めてきて、修学旅行を成功させることができたので良かったです。これからもっとより良い学年、学校にできるように3日間学んだことを無駄にしないようにしていきたいと思いました。(実行委員長 野田さん)

修学旅行を終えて、学年集団としてマナーや規則をちゃんと守れる人が増えたので、そこが集団として成長したところだと思いました。修学旅行の自主プランなどで身につけた団結力を今後の運動会や合唱コンクールなどに活かして行きましょう!! (佐藤さん)

修学旅行でいろんな経験ができて、思い出に残る行事の1つになったと思います。時間を意識して行動したり仲間と協力したり、いろんな力が身についたと思います。残りの学校生活も修学旅行で学んだことを生かして過ごしていきましょう! 実行委員として貴重な体験ができてとてもいい経験になりました。短い間でしたがありがとうございました! (山崎さん)

皆さんは、修学旅行を楽しみながらも、節度を守った行動ができたでしょうか。また、新しい学びは得られたでしょうか。私としては、修学旅行を終えて、集団としての意識が高まったのではないかと考えています。多少時間が遅れることがあっても、大きなアクシデントにはなりませんでしたが、無事に帰ってくることができました。修学旅行では、校外の慣れない土地で、布水中学校の三年生として三日間を過ごすという、初めての経験をしたと思います。その修学旅行で学んだことを忘れず、今後過ごして行ってほしいです。それから、これから過ごす残りの約10か月間、さらに協調し共に高め合える仲間として成長していけたらと思います。私は、実行委員として達成感と、満足感を感じています。本当にやりきったなと思っていますし、皆さんのおかげで最高の修学旅行になりました。ありがとうございました。まだ三年生は始まったばかりです。ほかの行事等も一生懸命に取り組み、学年として個人として進化していきましょう。(平山さん)

～感想は次号に続く～

